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Jorge Capitán del C.D. Guadalajara

«El potencial del 
equipo se verá a 
partir de ahora»

DANY SÁNCHEZ I GUADALAJARA____________

deportes@puntoradiohenares.com

El capitán del CD Guadalajara analiza
ba la situación del equipo tras la derrota 
frente al Hércules en el programa ‘De
portes en punto’ de Punto Radio He
nares (98.4 y 100.9 FM).
-  ¿Triste por el resultado de este fin  
de semana ante el Hércules?
- Sí porque veníamos de ganar en Car
tagena y ha sido un buen partido con
tra el líder. Estamos esperanzados en 
hacer un buen partido en Alicante y 
traernos algo positivo de allí.
-  En la  primera parte tuvimos nues
tras opciones pero el Hércules estu
vo más acertado y por eso el partido 
se vició en la  segunda mitad...
-  Sí, yo creo que con el 2-0 sentencia
ron el partido. Aun así no habían hecho

muchos méritos para irse con ese re
sultado al descanso y en la segunda parte 
el equipo salió bien, apretó, tuvo op
ciones de recortar, pero a los 15 minu
tos nos hicieron el tercero y ahí termi
nó el partido.
-  ¿Cómo ha sido la  vuelta a los en
trenamientos esta semana?
-  Dura. Evidentemente cuando pierdes 
y de esta manera vuelves con las ilu
siones un poco tocadas pero a medida 
que pasa la semana se ve el futuro con 
optimismo y hay que seguir trabajando. 
Todos sabíamos que iba a ser una tem
porada que nos iba a tocar sufrir y donde 
la dificultad de la categoría y la entidad 
de los rivales nos están haciendo ver que 
para sacar los partidos tenemos que 
hacer las cosas prácticamente perfectas.
-  Queda mucha liga todavía, pero cada 
jornada que pasa es una jom ada

menos. Mantenemos esos 5 puntos de 
margen pero supongo que el vestua
rio es consciente de que todavía hay 
sufrir muchísimo....
-  Todo el mundo se está jugando el ob
jetivo de final de temporada, unos para 
ascender y otros para no descender y 
ahora los partidos van a ser “a cara de 
perro” y todos los equipos son muy pe
ligrosos pero nosotros ya lo demostra
mos la temporada pasada. Por estas fe
chas fue cuando el equipo empezó a 
funcionar bien y a verse el potencial del 
equipo.

-  Con los 42 puntos, ¿crees que van 
a servir para poder m antenem os en 
la categoría?
-  No lo sé, en un principio se hablaban 
de 50 puntos... Ahora mismo no pode
mos echar cuentas. Lo que está claro 
es que el sábado tenemos un partido 
importantísimo en Sabadell y tenemos 
que llegar a 35 puntos, y a partir de ahí, 
sumar y arañar puntos en todos los par
tidos.

Escucha la entrevista completa en...
www.dguada.es
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